

Le fait d'avoir réduit la culture à l'art, pour la dépolitiser et nous désarmer, est une catastrophe méconnue.

Je vous recommande cette conférence, que je trouve passionnante et importante (et amusante) :

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

Vous sentez-vous cultivés ? Passionnante conférence gesticulée (3h30) de Franck Lepage et Anthony Pouliquen <https://t.co/2LnIQ7EU6j>

— Étienne Chouard (@Etienne_Chouard) [June 19, 2022](#)

Telegram correspondant à ce billet :

<https://t.me/chouard/633>
